

Die unzähligen Zeichen innerer Verbundenheit und liebevoller Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten und unvergesslichen

Raymonde Syz-Abegg

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir bedanken uns für all die tröstenden Worte, die herzlichen Umarmungen, die wunderschönen Blumen und Kränze sowie die zahlreichen Spenden an die Stiftung Wagerenhof in Uster.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Mitarbeitenden von HomeInstead und Zumipark für die liebevolle Betreuung und Pflege, welche sie Raymonde in den letzten Monaten zukommen liessen.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Christoph Sigrist für seine einfühlsamen Abschiedsworte und die würdevolle Gedenkfeier im Grossmünster Zürich, aber auch den Musikern des Tonhalle-Orchesters Zürich für die ergreifende musikalische Umrahmung.

Gutenswil, Ostern 2021

Die Trauerfamilien